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１ 会議概要 

○ 日 時  平成３０年８月２１日（火）    午後２時５３分開会 

                        午後４時 ４分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

辻川 教育長 

笹本 教育長職務代理者       福岡 委員 

蓑輪 委員             中村 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

軽部 事務部長           浮山 まなべの館館長 

畠中 健康福祉部長         鈴木 教育審議官 

服部 教育政策・生涯学習課長    西山 文化の館副館長 

前田 文化課長兼まなべの館副館長  田畑 国体・スポーツ推進課長 

田中 子育て支援課長 

○ 欠席説明員 

なし 

○ 書記 

峰田 教育政策グループリーダー 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後２時５３分開会 

（２）会議録署名人の指名  笹本 委員  中村 委員 

（３）報告事項 

（４）議案 

議案第３０号 平成３０年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について 

可決 

（５）教育長の報告 

（６）その他 

① 福井しあわせ元気国体（デモンストレーションスポーツ）・福井しあわせ元

気大会（第１８回全国障害者スポーツ大会）開催概要について 

② 鯖江市教育委員会学校視察について 

③ 鯖江市におけるものづくり教育の推進について 

④ 鯖江地区更生保護サポートセンターの開設について 

⑤ 次回開催予定等について 

９月定例教育委員会開催予定 
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日 時  ９月２０日（木）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

（７）閉会の宣告  午後４時４分閉会 

 

２ 会議大要 

 

（１）報告事項 

なし 

 

（２）議案審議 

議案第３０号 平成３０年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について 

【説明】 

教育政策・生涯学習課長、教育審議官、国体・スポーツ推進課長および子育て支援課長

が、「平成３０年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について」説明 

【質疑】 

<委員> 

国体・スポーツ推進課が計上している都市公園安全・安心対策緊急総合支援事業費（補

助）について、もう少し詳しく説明をお願いします。 

<国体・スポーツ推進課長> 

当初、国の交付金額が補助率２分の１で平成３０年度２，０００万円の内示をいただい

ており、６，０００万円の要求額に対し、総額で４，０００万円の事業費を認めていただ

いていた。市の当初予算においては、３，８００万円の予算を計上し、内訳として都市計

画課事業分が１，６００万円、中山公園改修費用として国体・スポーツ推進課分の２，２

００万円を計上しており、内示額に対して２００万円予算割れしていた状態であった。こ

のメニューは、箇所付けがない事業であるので、都市計画課と調整し、中山公園グラウン

ド改修費の執行残３００万円と今回の要求額である２００万円と合わせ５００万円を東公

園陸上競技場ゲート改修に充てるものである。 

<教育長> 

鯖江・王山認定こども園（仮称）整備工事について、今回の補正額が３，８００万円の

要求額であるが、総額はいくらになるのか。 

<子育て支援課長> 

当初が１億４，７００万円、平成２９年１２月補正で６，６００万円、今回の補正で３，

８００万円で総額で２億５，１００万円である。 

<委員> 

環境・エネルギー教育支援事業は各小学校に１０万円支給されるものであったか。 

<教育審議官> 
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それとはまた別のものであり、県からの事業であり教育委員会から各小学校に照会し、

手を挙げていただいたのが吉川小学校である。 

<委員> 

バス借上料とあるが、最近バス代も高いが３クラス分乗車できるのか。 

<教育審議官> 

１０万円が上限なので、不足分については保護者負担となる。 

<委員> 

放射線測定は具体的にどこに配置するのか。 

<教育審議官> 

それぞれの中学校の理科室の備品となる。また、種類と数が違うので、クラスで１つあ

るいは４～５名で１つのものもあるので、市内３中学校のクラス数に応じて割り当てる。 

<委員> 

難しそうだが、指導することができるのか。 

<教育審議官> 

理科の教員が授業の中で指導可能である。また、昨年度は出前授業として中央中学校、

東陽中学校で実施済みであり、充分教員で対応できるものと考えている。 

【採決】 

<教育長> 

議案第３０号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３０号を承認することとする。 

 

（３）教育長の報告 

① 全国学力学習調査について 

② ８/１４・１５・１６の学校閉庁について 

③ 中国ジュニア体操選手団訪問について 

④ 全国中学校体育大会の結果報告について 

 

（４）その他 

① 福井しあわせ元気国体（デモンストレーションスポーツ）・福井しあわせ元気大 

会（第１８回全国障害者スポーツ大会）開催概要について 

② 鯖江市教育委員会学校視察について 

③ 鯖江市におけるものづくり教育の推進について 

④ 鯖江地区更生保護サポートセンターの開設について 
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⑤ 次回開催予定等について案内     ： ９月２０日（木）午後３時から開催 

１０月教育委員会開催予定について調整：１０月２５日（木）午後３時から開催 

⑥ ９、１０月の行事予定について 

 

 

 

議事録署名人 笹本 憲子 

 

 

 

議事録署名人 中村 知恵 


